
 

学 校 名 等 揖斐川町立小島小学校 

実 施 日 時 平成２９年６月１日午前９時３０分～１２時４５分 

会 場 小島小学校多目的室 

参 加 人 数 ４５名 

学習課題（分野） 食育 

運営者の願い 

小島小では、残飯が多いと聞きます。子どもが毎日、食べてい
る学校給食！衛生管理は、栄養は、量は、残飯は…栄養士の先生
をお招きし、どんな想いがこめられているのかをお聞きします。 
今回、事前にアンケートを実施して「人気ＮＯ１」メニューのレ
シピも公開！給食の素晴らしさを学んで、子どもと給食の大切さ
を話してみよう♪ 

学 習 の 内 容 

＜事前：給食アンケート＞ 

開催１ヶ月前に、４年生以上の 70名に給食に関するアンケートを実施。 

・給食が好きか、その理由、量や味付け、残すかどうか、その理由、好きな

メニュー。給食について、思っている事などを事前に調べ、子どもたちの給

食への想いを調べました。この資料を給食大研究の中でとりあげ、グループ

ごとに話し合いを深めました。 

 

 

 

 

 

＜給食大研究！給食ってすごいを実感しよう ＞  

 町の栄養士さんから、徹底された衛生管理、職員さんの仕事の様子、給食

の栄養面など、普段知らないことを教えてもらいました。改めて、安心安全

な学校給食を実感しました。特に食べる量や野菜などの摂取について関心が

高く、質問が寄せられました。また、アンケートを題材に、家庭でできるこ

と、子どもと話し合ってみたいことなどをグループごとに深めました。 

 

＜給食試食と給食参観＞ 

 給食を研究したあとに、給食の試食と子どもたち

の給食参観を開催し、実際、どんな様子なのか、し

っかり食べられているのか、残飯はどのくらいでる

のかなどを見せてもらいました。 

 

＜終了後に“たより”を作成、全保護者に配布＞ 

 今回は、大変関心もあり４５名が参加いただきましたが、仕事などで参加

できなかった方も多く、保護者全体への働きかけとして、“母親委員会たより”

を配布。アンケートもあわせて配付し、給食への関心を高めてもらい、家庭

での子どもへの働きかけなどに繋がることを期待しています。 

※家庭教育学級だよりは、今年度５回発行。 

 

＜アンケートより＞ 

毎日朝早くから大変な思いをして給食を作ってもら

えているのを詳しくお話をしてもらえて、改めて感謝

したいと思いました。お話を聞いて家での毎日の献立

のバランスをもう少し考えてみたいと感じました。毎

日子どもの事を考えて給食を作って頂きありがとうご

ざいます。 

 

給食アンケート 

保護者から、自分たちの

食べていた給食と今の違

いや残飯への対応につい

て知りたいとの声をう

け、アンケートを実施。

人気メニューのレシピも

栄養士さんに教えてもら

いました！ 

体験活動参加型＋講演会型（小学校） 

全体への働きかけ 

参加したいのに出来な

い、また、関心のない人

に何か働きかけたい思い

から、たよりを発行して

います。いつか時間を作

ってきてもらえたら嬉し

いという役員の想いで

す。 


